

Belper Chor

Wahre Kunst bleibt unvergänglich. Im deutschen Film „Wenn der Vater mit dem Sohne“, aus dem Jahr 1955, wurde das Gutenachtlied „La-Le-Lu, nur der Mann im Mond schaut zu“ von Heino Gaze bekannt. Gesungen wurde es von Oliver Grimm und Heinz Rühmann, welcher in diesem Film eine seiner schönsten Rollen im Grenzbereich von Lachen und Weinen spielte. Es gab ihm auch die Möglichkeit, in seine Lieblingsrolle zu schlüpfen, in die eines Clowns. Dafür erhielt er sogar die Goldene Artistennadel verliehen. Diesem lieblichen Stück haben wir einen Teil der letzten Proben gewidmet, und es klingt gerade in Chorbesetzung wunderschön und berührend. Lange tönte es noch in unseren Köpfen nach und sicher dachte man zurück an damals, als man „La-Le-Lu, vor dem Bettchen stehn zwei Schuh“ selber vorgesungen hat.

Hauptversammlung. Die Jahresberichte sind vorgelesen, die Rechnung angenommen, die Wahlen abgeschlossen und das Tätigkeitsprogramm 2012 steht! Unsere Hauptversammlung war spannend, das Essen sehr gut und der gemütliche Teil kam auch nicht zu kurz. Nun geht es los in ein aufregendes Jahr, welches seinen Höhepunkt mit unserem zweiten Konzert mit dem Thema „Mond“ unter der Leitung von Mathias Behrends feiert. Konzertdaten: 12./13./14. Oktober.

Renate Kaiser